
  
Der Minister für Landwirtschaft, Umwelt und Verbraucherschutz hat namens der Landesregierung die Kleine 
Anfrage mit Schreiben vom 11. Mai 2012 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Stefan Köster, Fraktion der NPD 
 
 
Löhne in der Landwirtschaft 
 
 
und 
 
ANTWORT 
 
der Landesregierung  
 
 
 

Nachstehende Anfrage bezieht sich auf die Drucksache 6/236. Die Fragen 
3 und 4 wurden aus meiner Sicht nur unzureichend beantwortet und 
werden hiermit noch einmal gestellt.  

 
1. Welche Anstrengungen hat die Landesregierung unternommen, um zu 

einer Steigerung der Löhne in der Landwirtschaft beizutragen (bitte in 
chronologischer Form mit einer Skizzierung der Vorstöße darstellen)? 

 
2. Welche Anstrengungen wird die Landesregierung in dieser Wahl-

periode unternehmen, um zu einer Steigerung der Löhne speziell in 
der Landwirtschaft beizutragen? 

 
 
 
Die Fragen 1 und 2 werden zusammenhängend beantwortet.  
 
Die Landesregierung teilt die Auffassung nicht, dass die Fragen unzureichend beantwortet 
sind. Insofern wird auf die Antwort in Drucksache 6/236 verwiesen. 
 
 
 

3. Für wann sind die entsprechenden Vorstöße vorgesehen? 
 
 
 
Es wird auf die Antwort zu Frage 4 der Drucksache 6/236 verwiesen. Der entsprechende 
Gesetzesentwurf zur Änderung des Vergabegesetzes Mecklenburg-Vorpommern wird nach 
Kenntnis der Landesregierung in Kürze im Landtag in erster Lesung beraten. 


